

## ABSTRAK

Kusnanda, Panca Aprilia 2024. Analisis Faktor Penyebab Kecelakaan Kerja Pada Proses Produksi di Pabrik Triplek, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Keselamatan dan Kesehatan Kerja. Pembimbing 1: Fariz Zuvil Arganata, S.KM., MKKK. Pembimbing 2: Nafilatul Fitri, SST., M.KKK.

Email: [panca\\_p17451204005@poltekkes-malang.ac.id](mailto:panca_p17451204005@poltekkes-malang.ac.id)

**Latar Belakang:** Suatu pekerjaan memiliki resiko kecelakaan sangat tinggi, khususnya pada pekerja di pabrik triplek, apalagi ditambah adanya pembagian jam kerja. Hampir setiap bulan pekerja mengalami kecelakaan yang relatif ringan, jenis kecelakaan yang paling banyak terjadi adalah goresan cutter pada bagian repair core, kecelakaan tersebut terjadi karena pekerja tidak menggunakan APD lengkap. Kecelakaan kerja merupakan suatu kejadian yang proses terjadinya tidak diinginkan dan sering kali kurang adanya antisipasi, ketika terjadi kejadian tersebut dapat menyebabkan kerugian waktu, harta benda, hingga merengut nyawa. Kecelakaan kerja juga bisa disebut situasi yang tidak terduga dan tidak direncanakan. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis faktor penyebab kecelakaan kerja pada proses produksi di Pabrik Triplek. **Metode Penelitian:** Jenis penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan pendekatan cross sectional. Jumlah sampel dalam penelitian ini menggunakan rumus slovin jumlah sample yaitu 89 pekerja menggunakan accidental sampling. Instrumen kuisioner. **Hasil:** berdasarkan dari uji chi square diperoleh hasil signifikan tingkat pengetahuan APD Asymp.sig 0,027 < 0.05, Tingkat pendidikan Asymp.sig 0,802 >0.05, umur Asymp.sig Fisher's exact test 0.268 > 0.05, Jenis kelamin Asymp.sig 0,839 >0.05, Masa kerja Asymp.sig Fisher's exact test 0.532 >0.05. **Kesimpulan:** Terdapat hubungan antara tingkat Pengetahuan APD dengan kecelakaan kerja dan yang tidak ada hubungan yaitu pada variabel tingkat pendidikan, umur, jenis kelamin, dan masa kerja.

**Keyword:** Faktor Penyebab, Kecelakaan kerja